

CASA MORALES

Fábrica de SOMBREROS para señoras y niños

== PRECIOSOS MODELOS PARA VERANO ==

Se hacen envíos a provincias

Mariana Pineda, 5, Madrid

LA NOVILLADA DE AYER, O

UNOS CALLOS A LA MADRILEÑA

En la calle de la Paz discutía León del Prado con dos muchachos de gorri-ta a cuadros y botas a dos colores.

—Yo estoy por las judías a la bretona.

—Pues a mí me se figura que nos sentarían mejor unos cayos.

—Es que los cayos crían bilis y a tí no te conviene, por el hígado, Currito.

—Amos, que te cayes. Quiés tu comparar....

León optó también por los callos y al poco rato entraban los tres en el restaurant La Central.

—¿Convenido?

—Convenido.

—No os quejareis, dijo León. Creo que no encontrareis muchos empresarios como yo.

—Estimando, señor León.

Y quedó cerrado el trato: El viaje pagado y para toda la cuadrilla 14'50.

—Gachó—decía Currito después— hemos encontrao un primo.

—Y tu dices que has estao cuatro meses de carpintero en la plaza de Madrid?

—¡Jeis!

—Ya sabrás de toros!!! Yo, cuando estuve en el bar japonés, oía todas las noches el disco de la corrida de toros.

—Entonces sirves....

Y Parrita y Currito, con los machos apretaos, salieron a la plaza. Currito, un desgraciado, sin saber una palabra de estas cosas, pasó a la enfermería con una herida en la región axilar izquierda, interesándole la región pectoral, de cinco centímetros de profundidad.

Parrita despachó como Dios le dió a entender dos toros, viendo morir a su segundo, el más noble, apuntillado, detrás de un cabestro, por un vaquero.

El sobresaliente España mató el cuarto con valor e inteligencia.

El público defraudado censuraba a la empresa, con justísima razón, y, si como aseguran, estos muchachos no

han toreao en su mayoría, en plazas formales, merece la autoridad gubernativa todo género de censuras, por haber autorizado el programa.

Emociones.

Sucesos locales

Gabinete de urgencia

Durante la última semana se han prestado en esta clínica las asistencias siguientes:

Al joven Félix Vicente, de Aldeanueva, de una herida contusa en el muslo derecho, el día 3.

A Luis Villar, el día 4, de una herida contusa en la región parietal derecha.

El día 5, a las once de la noche, fué recogida por el cabo Gregorio Coruña y camillero Bernardo Tarriza, en la vía pública, Agustina Gerosorio, que padecía ataque de alcoholismo agudo.

El día 7 fueron asistidos: Ramón Gil, de Madrid, de unas erosiones; Gregorio Antoral, luxación del pie derecho, y a Manuel Patenciano, de Madrid, extracción de un cuerpo extraño del brazo izquierdo.

Agresión

A las doce de la noche del día 6 del actual fué encontrado tendido en el suelo Justo Benito Sacó y auxiliado por un individuo apodado Lili. Conducido a la Casa de socorro se le curó de una herida de cinco centímetros de extensión en la cabeza, que según manifestó el lesionado se la produjeron Elías y Canuto Pérez Granizo, con un palo. El asunto pasó al Juzgado.

DE LA REGIÓN

AZIENZA

El día 5 del corriente mes se ha celebrado como tradicional costumbre todos los años desde que están en esta villa de Azienza las dos venerables y sagradas Espinas, la solemne función con su novenario. A tan solemnes cultos ha asistido la mayoría de este vecindario, demostrando la grandísima devoción que se les tiene a tan Sagradas Reliquias.

El sermón estuvo a cargo del elocuentísimo orador, arcadiano de Sigüenza, don Hilario Yabón, y es seguro no se ha pronunciado otro semejante. Al terminar se le dieron inmensos vivas.

El sermón de ánimas fué idéntico al anterior, quedando toda la villa y cuantos de los pueblos inmediatos han concurrido admirados de dicho orador. —Corresponsal.

Noticias generales

Organizada por la Sociedad «Linares Rivas» tuvo lugar el lunes, en el teatro Cómico, una velada a beneficio del Sindicato obrero femenino.

Se puso en escena «El Rayo» y «Las antipáticas del segundo», tomando parte todo el cuadro activo de «Linares Rivas» que dirige el inteligente aficionado Rafael Martín, y las jóvenes Alberto, Díaz, Carmena, Fernández y Cuadrado, del Sindicato, que cooperaron con acierto.

Hubo muchos aplausos para todos y el teatro se vió muy concurrido.

A la subasta anunciada para el día de hoy con el fin de contratar el arriendo del teatro Principal, no han concurrido licitadores, y en su vista el Ayuntamiento ha señalado el día 23 del actual para celebrar segunda subasta, bajo el tipo de cuatro mil pesetas anuales.

Los días 18 y 19 del corriente, de once a dos y de cuatro a siete, se practicará en el Ayuntamiento el servicio de vacunación pública, directa de la ternera.

Ha sido nombrado secretario en propiedad del Ayuntamiento de Huelvas don Jerónimo Serrano Alonso.

Se encuentra girando visita pastoral en los pueblos de la provincia de Seria el ilustrísimo obispo de Sigüenza.

MARI ha inaugurado su exposición de ampliaciones. Visitada. Mayor, 40, Fotografía.

Con la animación de todos los años se han celebrado en Marchamalo las fiestas de Santa Mónica.

De Guadalajara asistieron muchas personas, especialmente el domingo.

Muy lucida resultó la función religiosa, con asistencia de todas las autoridades y la mayor parte del vecindario, y en la que pronunció brillante plática el culto sacerdote señor Morales.

Las fiestas han sido amenizadas por la notable banda madrileña que dirige el señor Cabanillas.

En los bailes, sobre todo, la concurrencia fué grandísima, predominando en ellos, como siempre, la belleza de las hijas de Marchamalo.